

# Sin regularizarse abasto de agua del Cutzamala

CUAUTITLÁN IZCALLI, Méx. (OEM-Infomex).- A la fecha todavía sigue el Cutzamala sin dar la cantidad de **agua** que en forma regular brinda al municipio, "pues de 350 litros por segundo sólo nos ha enviado 310 y esto ha venido afectando a por lo menos 10 colonias"; sin embargo, el problema no ha sido tan severo porque se ha atendido a la gente con pipas.

Mauricio Ramírez Rosaldo, director del Operagua, dijo que semanas antes de que se diera la suspensión del **agua**, "platicamos con la CAEM y nos pusimos de acuerdo, sobre todo, en donde hay varias entradas del **sistema Cutzamala** y decidimos en forma conjunta en donde tenemos que afectar con una cantidad de **agua** y en otra no, y eso nos dio buenos resultados".

Resaltó que eso ayudó a que no se percibiera una escasez severa, pues se tomaron previsiones y durante una semana y media se estuvo restringiendo en algunos puntos, para que el día en que empezó la escasez, tener los niveles de los tanques al 100 por ciento, perfectamente llenos, para que no se sintiera tanto.

Aunque insistió, "hasta la fecha todavía sigue el Cutzamala sin darnos la cantidad de **agua** que en forma regular nos da, pues se están recibiendo 310 litros por segundo,

de los 350 que nos abastece en forma normal".

Reconoció Ramírez Rosaldo que el **abastecimiento** no es inmediato, "se supone que empezaron aventar el **agua** hasta que llega en forma paulatina al 100 por ciento. Dijo que por esa razón hay gente que está registrando algunos problemas en su **abasto**, por lo menos 10 colonias, "pero no son cuestiones graves".

El director del Operagua dijo que en las próximas fechas de suspensión del **agua** del Cutzamala, "el **organismo** si va poder hacer frente a este problema, si son mínimos como el del pasado fin de semana, y "esperemos que la escasez no sea muy drástica".

La afectación fue leve, "se programó bien y si seguimos en comunicación con la CAEM y con la ciudadanía, podemos lograr un buen efecto".

Sobre la inconformidad de cinco conjuntos habitacionales por los incrementos en las cuotas de **agua**, reconoció que sí hubo quejas y la mayoría optó por cambiar sus medidores.

Pues al venir nuevas tarifas en el Código Financiero, "nosotros no podemos hacer nada, pues si nos dice que de tal valor a tal es una casa de clase media, nosotros no podemos hacer nada".

